

# WEATHER-SAIL

WEATHER-SAIL



» **WS 270** «



MADE IN GERMANY

**Das große seaEQ-Weather-Sail (Sonnensegel) bietet Ihnen den perfekten Schutz bei intensiver Sonneneinstrahlung, Wind und Regen.**

**The large seaEQ-Weather-Sail (WS) is not only the perfect protection against the burning sun, but also against wind and rain.**

- ▶ Hochwertig verarbeitet und tolle Optik
- ▶ Großflächiger Schutz vor jedem Wetter
- ▶ Einfache Befestigung an Bord
- ▶ Keine Metallösen

- ▶ High-quality finish and great look
- ▶ The large surface offers protection against sun, rain and wind
- ▶ Entirely free of metal components
- ▶ Easy to handle



**MAXIMUM PROTECTION\***

- ▶ UPF-Rating 50+ / Ausgezeichneter Schutz
- ▶ 100% wasserdicht (PU-beschichtet)
- ▶ UPF-Rating 50+ / excellent protection
- ▶ 100% waterproof (PU-coated)

Weißes Dreieck-Segel, Breite 3 m, Höhe 3,20 m.  
Einseitig beschichtetes Polyestergewebe, mit PP-Gurten umlaufend stabil umnäht. Diverse Laschen zur flexiblen Befestigung.  
Gewicht: ca. 1300 g.

White triangle sail, width 3 m, height 3.20 m.  
Polyester fabric coated on one side, with PP straps sturdily sewn all around. Various straps for flexible fastening.  
Weight: approx. 1300 g.



SEE YOU AT

**seaEQ.com**

# WEATHER-SAIL WEATHER-SAIL

## » WS Family «

» **WS 270** « 3 x 3,2 m

» **WS 300** « 3 x 2,6 m

» **WS 350** « 3,5 x 3 m



### Das große seaEQ-Weather-Sail (Sonnensegel) bietet Ihnen den perfekten Schutz bei intensiver Sonneneinstrahlung, Wind und Regen.

Das WS lässt sich sehr einfach an Bord befestigen. Abhängig vom Wetter, wird es an Deckösen und/oder der Relling befestigt, mit dem Großfall nach oben gespannt (WS270) oder über den Großbaum gelegt (WS300/350). Durch seine diversen Laschen kann es in jede Richtung noch zusätzlich abgespannt werden.

Das seaEQ-Weather-Sail lässt sich superklein zusammenfalten und ist somit überall an Bord einfach zu verstauen. Das leichte und reißfeste Polyestergewebe sorgt für die lange Lebensdauer des seaEQ-Weather-Sails. Und das bei wenig Gewicht und geringem Packmaß.

### The large seaEQ-Weather-Sail (WS) is not only the perfect protection against the burning sun, but also against wind and rain.

The WS is very easy to attach on board. Depending on the weather, it is attached to deck eyelets and/or the railing, stretched with the main halyard upwards (WS270) or laid over the main boom (WS300/350). Due to its various straps it can be additionally tensioned in any direction.

The seaEQ-Weather-Sail can be folded super small and is therefore easy to store everywhere on board. The lightweight and tear-resistant polyester fabric ensures the long life of the seaEQ-Weather-Sail. And that with little weight and small pack size.

#### Material:

Festes, einseitig PU-beschichtetes Polyestergewebe, der Rand besteht aus komplett umlaufendem PP-Gurt. An den Ecken und Seiten befinden sich festvernähte PP-Laschen zur flexiblen Befestigung.

#### Material:

Firm polyester fabric PU coated on one side, the edge is made of completely circumferential PP belt. At the corners and sides are firmly sewn PP straps for flexible fastening.

SEE YOU AT

**seaEQ.com**



MADE IN GERMANY